



UNIVERSIDAD DE COSTA RICA

Empresas, instituciones públicas y organizaciones ofrecerán información sobre sus procesos de reclutamiento

# La Facultad de Ingeniería de la UCR realiza feria de empleo para sus estudiantes

La Facultad de Ingeniería de la UCR es la más grande del país con más de 6 600 estudiantes

9 MAY 2024 Ciencia y Tecnología



La Feria del Empleo de la Facultad de Ingeniería se llevará a cabo el 23 de mayo en la explanada de la facultad, en un horario de 9:00 a.m. a 2:00 p.m. (foto Archivo OCI).

**Si usted es estudiante o egresado de la Facultad de Ingeniería de la UCR, este 23 de mayo, tendrá la oportunidad de acercarse a diferentes empresas e instituciones para conocer sus ofertas laborales, durante la Feria del Empleo 2024.**

Como parte de esta iniciativa, **alrededor de 35 empresas**, instituciones públicas y organizaciones brindarán información acerca de sus **procesos de reclutamiento**, así como de la oferta de empleos y vinculación con pasantías y prácticas profesionales.

Además de la oferta laboral, las personas participantes también podrán disfrutar de diferentes charlas sobre **temas relacionados al mundo laboral**, entre los que destaca, por ejemplo: la elaboración de la hoja de vida, entre otros.

La Feria de Empleo de la Facultad de Ingeniería **es abierta al público en general**, y se llevará a cabo el **23 de mayo en la explanada de la facultad, desde las 9:30 a. m. a 2:30 p. m.** Dentro de las empresas y organizaciones que van a participar están: Dos Pinos, P&G, Intel Corporation, Sistemas IQ, Amazon, IBM, MOPT, ICE, AyA, Dean Tropical Metálico S.A., entre otros.

Según el Ing. Gustavo Núñez, coordinador de la Feria del Empleo de la Facultad de Ingeniería de la UCR, la iniciativa busca **fortalecer la vinculación entre la comunidad estudiantil**, con las empresas y sus ofertas de reclutamiento.

“La idea es que la población estudiantil y las personas egresadas conozcan la oferta externa de empresas, instituciones y organizaciones en torno a opciones laborales, o para poder realizar pasantía, práctica o algún proyecto, dentro de su formación académica; y que al mismo tiempo estas organizaciones puedan ofrecer información sobre los perfiles laborales que está requiriendo el mercado” afirmó Núñez.



La Facultad de Ingeniería de la Universidad de Costa Rica es una de las más grandes del país, actualmente más de 6600 personas estudiantes cursan una carrera en esta facultad (foto Archivo OCI).

Actualmente, la UCR es la universidad pública que tiene la **Facultad de Ingeniería más grande del país**, con un total de **6 628 personas estudiantes**. Esta instancia también destaca por su amplia oferta académica que incluye las carreras de: Ingeniería Civil, Ingeniería Eléctrica, Ingeniería Mecánica, Ingeniería Industrial, Ingeniería Agrícola y en Biosistemas, Ingeniería Topográfica, Ingeniería Química, Arquitectura e Ingeniería en Ciencias de la Computación e Informática.

Según el Observatorio Laboral de profesiones (OLAP) del Consejo Nacional de Rectores, la mayoría de las personas graduadas de las **carreras de Ingeniería tienen un alto índice de empleabilidad (95%)**, debido a que el mercado laboral está en búsqueda de profesionales que ofrezcan soluciones e innovación al sector productivo del país.



**Tatiana Carmona Rizo**  
Periodista, Oficina de Comunicación Institucional  
[tatiana.carmonarizo@ucr.ac.cr](mailto:tatiana.carmonarizo@ucr.ac.cr)

**Etiquetas:** [empleo](#), [ingenieria](#), [empresas](#), [charlas](#), [curriculo](#), [egresadas](#), [profesionales](#).